
 

 

 TOP 8 

Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Rheingönheim 15.05.2019 öffentlich 

 

Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Brücke über die Bahnanlagen im Zuge der K 7 

Vorlage Nr.: 20197355 

 

Stellungnahme Bereich Tiefbau 

 

1) Wie ist zu erklären, dass die Verwaltung den Zustand der Brückenbauwerke in 
Rheingönheim in der Sitzung am 15.07.2016 mit befriedigend beurteilt hat und 
keinen Sanierungsbedarf gesehen hat? 

Im Jahr 2016 bestand kein aktueller Sanierungsbedarf. Zwischenzeitlich wurde 
die Sanierung des Bauwerks 230 (Brücke über die Bahnanlagen im Zuge der K7) 
ins Instandsetzungsprogramm der Jahre 2019 und 2020 aufgenommen. 

 

2) Teilt die Verwaltung diese Auffassung (dass die Brücke eine unverzichtbare Stra-
ßenverbindung darstellt) und wird sie dies zur Grundlage aller weiteren Planun-
gen machen? 

Schon an der Widmung der Straße als Kreisstraße K7 wird die Bedeutung der 
Verkehrsbeziehung ersichtlich. Die Planung wird die Verkehrsführungen während 
der Bauzeit beinhalten und damit die verkehrlichen Randbedingungen im techni-
schen und rechtlichen Rahmen berücksichtigen.  
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